Chlausen-Altersnachmittag

Seit 1972 organisiert die Chlausen-Zunft immer am 6. Dezember einen Alters- sprich Seniorennachmittag. 1979 fanden sich 245 Betagte im Casino-Saal ein. Mit einem bunten und teils auch besinnlichen Programm unterhielten die Mitwirkenden ihre Gäste.



Das Zünftler-Handharmonika-Duo Ruedi und Philipp Aebi eröffneten den Nachmittag mit lüpfiger Musik.



Die Frauenturnerinnen aus Rickenbach begeisterten mit zwei gymnastischen Reigen.



Die «Hausfrauenbrigade» bereitete am Buffet das traditionelle Zvieri, Grittibänz mit Schinken gefüllt sowie Kaffee oder Tee, vor. Im Bild Ida Grolimund.



Nach der Pause hatten 10 Chlausenpaare ihren Auftritt.



Die Kindergärtner des Kindergarten Alp führten das Singspiel «Die siebe Zwärgli» auf und freuten sich auf die Begegnung und das Gespräch mit dem Samichlaus. Sie trugen natürlich Chlausen-Verse vor.



Adrian Aregger, Gemeindevorarbeiter (links) war Bühnenmeister im Casino-Saal. Im Bild mit Ehrenzünftler Otto Frey (auch «Bärgli Otti» genannt).



Die Bescherung: Alle 245 Gäste und sämtliche Mitwirkenden erhielten am Schluss des Nachmittags ein Chlausen-Säckli.

Text und Fotos: Ruedi Leuenberger